

藤水小学校だより

～ かしこく・心を豊かに・たくましく ～

第5号

令和4年9月15日
津市立藤水小学校
TEL：059-228-3674

コロナ禍の2学期始業

新型コロナウイルス感染症の流行が一向に収束しない中、夏休みが終わって、子どもたちの元気な姿と声が校内に戻ってきました。

2学期も、子どもたちが充実した学校生活を送ることができるよう、全ての職員が力を合わせて感染の防止と「学び」の保障を両立するべく、様々な教育活動に取り組んでまいります。これまで以上のご協力やご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

始業式（校長講話：外国語教育の始まり）

9月1日（木）に2学期の始業式を行いました。今回の校長講話は、本校も履行している外国語教育の始まりを紹介しながら、2学期も学校生活の充実を通してさらに「かしこく・なかよく・たくましく」成長してほしい旨の内容でした。現行の外国語教育は、第2次世界大戦が起こってしまったことを省みたヨーロッパの国々が「友人や知人が住んでいる国と争いたい人はいないであろう。友人や知人が互いに増えるよう、自国のものでない言語や文化を学び合おう。」と約束して始まった流れを有しているそうです。今後も、これまで以上に社会のグローバル化は加速して進むでしょう。子どもたちが未来の社会において活躍する大人に成長することを心から願っています。

稲刈り体験（5年）

9月7日（水）に5年の子どもたちが稲刈り体験を行いました。今回を含む一連の稲作体験活動は、市川さんや藤山さんを始めとする地域住民の方々とJA津安芸津南部営農センターが全面的に支援してくださっている取り組みです。

子どもたちは、これまでに稲苗の手植えを体験させてもらったり水稻の成長を観察させてもらったりしてきましたので、戸惑うようなことも全くありません。一人一人が稲刈り用鎌を使った手刈りを体験させてもらうだけでなく、コンバインの機械刈りなども間近に見学させてもらって、「疲れたあ！」や「面白かったやん。」「お米作りってすごいよなあ。」などと言っていました。



ナティカ ALT が着任しました

夏季休業中の7月25日に、外国語指導助手のナティカさん（Savage Nautica Marie さん）が着任しました。2学期から外国語の授業などに参加してネイティブの発音などを子どもたちに示してもらっています。就労を伴う滞在は初めてですが、平易な日本語であれば聞いたり話したりすることもできますし、何よりも真面目かつ気さくで、親しみやすく子どもたちに接してくれる方です。

着任に当たって、保護者と地域住民の皆様にもメッセージを寄せてくれたので、紹介します。



Hello! My name is Nautica Savage, but please call me Tica. I'm one of the new ALTs in Tsu. I'm from Los Angeles in California, USA. In university, I studied Japanese history and taught students how to write essays. I love history and foreign languages. I also really like cafe-hopping and reading. I hope to practice my Japanese and go to many cafes and historical spots while in Japan! I plan to learn a lot about teaching English in Japan. I look forward to teaching and learning from students and other teachers, and I am excited to meet everyone!

こんにちは。名前はナティカ サベージですが、ティカと呼んでください。津市に配属された新しいALTの一人です。アメリカのカリフォルニア州ロサンゼルス市から来ました。大学では、日本の歴史を学んだり、エッセイの書き方を学生に教えたりしていました。歴史と外国語が大好きです。カフェ巡りと読書もとても気に入っています。日本にいる間に、日本語を練習したり、たくさんのカフェや歴史的名所に行ったりしたいと思っています。日本で英語を教えることについてたくさん学ぶつもりです。子どもたちや同僚の先生から学んだり習ったりすることが楽しみですし、皆さんにお会いすることも待ち遠しく思っています。

新型コロナウイルス感染症の流行に伴う対応について

今後の教育活動などについて、さらに活動自体の中止を含めた大幅な変更も迫られる可能性があることを踏まえながら、保護者の皆様に来訪していただいたり支度していただいたりすることなどを伴う行事の主な予定を次のとおりに決めました。ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

- 遠足（1年・2年）：10月7日（金）に実施。（歩いて南が丘野鳥公園を往訪します。弁当を持たせてください。雨天時などの予備日を10月14日（金）に設けます。詳細は、後日に配布する保護者あて文書などをお読みください。）
- 運動会：10月29日（土）に実施。（午前中に終了し、給食を提供します。観覧については、来訪時に正常な体温値などを確認することができた保護者に限定します。占有観覧席は設けませんので、競技・演技する学年の保護者を優先して譲り合ってください。詳細は、後日に配付する保護者宛て文書などをお読みください。）

多色（カラー）版の学校だよりを本校のウェブサイト【<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-fujimizu/>】に掲載しています。ぜひ、ご覧ください。